

Eine überraschende Reise

Von Rosalind

Prolog: Ein total verrückter Tag

Prolog

Partner Fanfiction - Rosalind

Ein total verrückter Tag

Es war ein ganz normaler Tag, wie jeder andere auch! Nur dass heute etwas passieren sollte, von dem meine Freundin und ich bis jetzt noch nichts ahnten.

Mein Wecker klingelte morgens pünktlich um 6:35 Uhr, ich schaltete ihn aus und wollte mich grade umdrehen, als mir einfiel das ich um kurz nach 8:00 Uhr mit meiner Freundin Ayomi im Park verabredet war. Prompt sprang ich auf, stolperte und knallte auf den Boden. Schnell rappelte ich mich wieder auf, und tappste mit schmerzverzerrtem Gesicht ins Bad und wusch mich. Dabei viel mein Blick auf die Badezimmeruhr und ich erstarrte. ‚Was, das kann doch nicht... das darf doch nicht wahr sein! Eben war es noch kurz vor 7:00 Uhr und jetzt... ` dachte ich und rannte auf mein Zimmer, schlüpfte in meine Klamotten. Ich schnappte mir meine Tasche, ließ meine verduzte Mutter stehen und lief in den Park zum Spielplatz.

Im Park – beim Spielplatz:

Ayomi stand an einen Baum gelehnt da, sie schien die Ruhe selbst zu sein. Aber innerlich war sie aufgewühlt. Sie hatte etwas Seltsames geträumt und das machte sie nervös, hinzu kam noch das sich ihre Freundin Ever zu verspäten schien. ‚Normal ist das nicht! Sonst ist Ever doch immer pünktlich!` dachte sie.

Just in diesem Moment tauchte, eine total vom rennen kaputte Ever auf.

„Sorry Ayome! Ich weiß ich bin spät dran, aber irgendwie... gingen unsere Uhren heute Morgen alle nicht mehr richtig, und ich hatte einen seltsamen Traum.“

„Einen seltsamen Traum?!“ erwidertete Ayome darauf. „Einen von einer anderen,

wundersamen, mystischen Welt? Einer in der alles wahr werden kann?"

„Ähm ja! Und Wesen, mit Hasen- oder Katzenohren sowie Katzenschwanz? Fast wie...

„FAST WIE BEI ALICE IM WUNDERLAND!“ schriegen wir beide gleichzeitig, und schauten uns verdutzt an.

„Soll, soll das vielleicht heißen, das wir...“ sagte Ayome mit staunenden Augen.

„Das wir dazu auserwählt sind ins Wunderland zu gehen! Ich weiß nicht... vielleicht ist es einfach nur ein Wunsch, ein Traum seitdem wir diese Geschichte gelesen haben?!“ erwiderte Ever nur darauf.

„Hey! So dürfen wir nicht denken! Versuchen wir es einfach... Lass uns etwas mystisches suchen und dadurch probieren ins Wunderland zu gelangen.“

„Nagut! Einen Versuch ist es wert! Machen wir uns auf die Suche!“